



Katholische Kirche Region Bern
Pfarrei St. Johannes Münsingen

Pfarrei Münsingen aktuell

Newsletter vom 3. Juni 2023

Ökumen. Jugendarbeit echo macht Radio

Vom 3.-17. Juni 2023 machen Jugendliche täglich von 17-20 Uhr Live-Radio aus dem Bauwagen auf dem Dorfplatz Münsingen. Zu hören ist das Programm live auf dem Dorfplatz oder übers Internet unter www.aarefunk.ch oder über UKW 90,6 MHz. Alle Infos zum Programm und zum Projekt unter www.aarefunk.ch. Ein

Hintergrundbericht zum Projekt findet sich hier:

https://www.kathbern.ch/fileadmin/user_upload/Pfarreien/Muensingen_St_Johannes/Dokumente/Jugendarbeit/Pfarrblatt_Juni_2023_AareFunk.pdf



Pfingsten – was soll das?

Pfingsten, ein paar Tage frei und dieses Jahr wieder einmal für viele trockene, sonnige Tage. Was es mit dem Pfingstfest auf sich hat, dazu zwei Kurztexzte: [Faktencheck Pfingsten](#) und [Spirit](#).

14. Juni: When I'm 64 – eine regionale Segensfeier zum Übergang ins Pensionalter

Die Segensfeier zum Übergang ins Pensionsalter findet am 14. Juni 2023 um 19.30 in der kath. Kirche in Köniz statt, alles Weitere:

https://www.kathbern.ch/fileadmin/user_upload/Fachstellen/Sozialarbeit_FASA/2303_22_Platat_A4_KKB_Altersarbeit_2023.pdf

Für Kurzentschlossene: Im Wald taufen

Am Sonntag, 2 Juli 2023, findet um 9.30 der ökumenische Waldgottesdienst in Wichtrach statt. Eine beliebte Taufgelegenheit, weil die Feier im Wald stattfindet und weil es eine gemeinsame Feier von katholischer und reformierter Kirche ist. Für Kurzentschlossene werden noch Taufen angenommen, Interessierte melden sich bei felix.klingenbeck@kathbern.ch.

Neue Mitarbeitende in der Pfarrei

In verschiedenen Bereichen der Pfarrei wurden die Teams ergänzt:

Sakristaninnen: Neu zum Sakristaninnenteam stösst Allison Oesch. Sie übernimmt jeweils die Mittwochsdiene (Werktagsgottesdienst, Beerdigungen), sowie den Sakristaninnendienst beim italienischsprachigen Gottesdienstes.

Hauswarte: Neu zum Hauswartteam stossen Theres und Daniel Sterchi. Sie übernehmen Unterhalt und Reinigung des Pfarreizentrums. Hauswart Adrian Gempeler reduziert sein Pensum.

Katechese: Neu zum Katecheseteam stösst im August Franziska Holeiter. Sie wird den Unterricht der 3. Klasse übernehmen.

Mit nachpfingstlichen Sonnengrüssen

Felix Klingenbeck